



Cuatro estudiantes de educación general básica del Santistevan se destacaron en su participación en la décimo sexta edición 2022-2023 del Concurso de Pintura Infantil Toyota Dream Car Art Contest, un evento mundial que se realiza anualmente desde el 2004 y tiene como objetivo fomentar la pasión por el arte en niños y jóvenes, animándolos a plasmar su creatividad en la pintura de su automóvil soñado.

Los estudiantes que demostraron una habilidad excepcional en la ejecución del concepto del dibujo, composición, creatividad y originalidad son: Alan Elizalde y Milena Jara de segundo grado de EGB, quienes obtuvieron el primer y segundo lugar, respectivamente, en la primera categoría; mientras que Arianna Celorio, estudiante de séptimo grado de EGB, ocupó el segundo lugar en la segunda categoría y Aileen Andagua de octavo grado obtuvo el segundo lugar en la tercera categoría. Toyota los premió con una lapto para el primer lugar y tablets para los segundos lugares.

Este reconocimiento no solamente resalta el talento artístico de los estudiantes, sino también el compromiso y la dedicación por parte de la unidad educativa en fomentar una formación académica y cultural de excelencia para sus estudiantes.